
会議の結果 

 

件 名 令和３年８月定例教育委員会 

日 時 令和３年８月 19 日（木） 午後２時 00 分～午後２時 40 分 

場 所 田辺市民総合センター ４階交流ホール 

出席者 〇教育長・教育委員 

 佐武教育長、森委員、碓井委員 

○職員 

 前川教育次長、岡本教育総務課長、瀬田学校教育課長、狼谷生涯学習課長 

中野スポーツ振興課長、吹揚文化振興課長、中川文化振興課参事 

坂本教育総務課庶務係長、久保教育総務課主事 

※新型コロナウイルス感染症対策として、出席者を減らし、規模を縮小して開催した。 

 

１．開会 

佐武教育長が開会のあいさつを行った。 

本委員会にお一人の傍聴の申し出がありましたので、ご報告させていただきます。 

本日は議案を１本、報告を 10 本用意しています。 

最後までよろしくお願いいたします。 

 

 

２．会議録署名委員の指名 

会議録署名委員に碓井委員が指名される。 

 

 

３．議件 

◎議案第１号 「令和３年９月補正予算見積について」（教育総務課） 

 【教育総務課長】 

   学校教育課、生涯学習課、スポーツ振興課、文化振興課の令和３年９月補正予算見積についてご説

明します。 

 

（ 会議資料に基づき説明 ） 

 

 【教育長】 

   それでは、ご審議をお願いします。 

 

 【碓井委員】 

   GIGA スクール事業に係る光回線の工事等は、いつごろ完了する予定ですか。 

 



 【学校教育課長】 

   できれば今年度中に完了したいと考えています。 

 

 【森委員】 

   補償補填及び賠償金の補償金は、著作物の使用に係るものだと思いますが、具体的にはどういう

ものなのでしょうか。 

 

 【学校教育課長】 

   今までであれば、教員が自分のタブレットで動画をダウンロードし、テレビで映すことは問題な

かったのですが、今はタブレットが一人一台となり、教員がクラウド上にデータを保存し、それを皆

が閲覧しながら授業を進めると著作権にひっかかることになるので、それを補償するためのものと

なっています。 

 

 

４．報告事項 

◎報告第１号 「令和３年度運動会等の日程について」 

学校教育課長から報告を行った。 

◎報告第２号 「令和３年度田辺市生涯学習フェスティバルの中止について」 

生涯学習課長から報告を行った。 

◎報告第３号 「第２次生涯学習推進計画（前期基本計画）令和２年度実施報告書について」 

生涯学習課長から報告を行った。 

◎報告第４号 「令和３年度「成人の日」記念式典について」 

        生涯学習課長から報告を行った。 

◎報告第５号 「「植芝盛平翁の故郷を訪ねて」の開催について」 

        スポーツ振興課長から報告を行った。 

◎報告第６号 「第 36 回紀南合唱祭の開催について」 

        文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第７号 「第４期紀南文化会館指定管理者の募集について」 

        文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第８号 「ニューイヤー・ガラコンサート 2022 出演者の募集について」 

        文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第９号 「敬老の日特別開館について」 

        文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第 10 号 「人事異動について」 

        教育総務課長から報告を行った。 

 

 

 



５．その他 

◎「市立図書館７月利用状況の報告及びたなべるレターについて」 

  当日配布の資料に目を通しておくよう、教育長から説明があった。 

◎「青少年センターだよりについて」 

  当日配布の資料に目を通しておくよう、教育長から説明があった。 

 

 

６．閉会 

教育長 閉会のあいさつ 

 

  


